

EL ECONOMISTA

LOS PLAZOS DE TÍTULOS SERÁN DE OCHO Y 12 AÑOS

Apple lanzará bonos en euros por primera vez

La empresa estadounidense ha recurrido a los servicios de Goldman Sachs y Deutsche Bank para llevar a cabo su operación. Los analistas no descartan que debido a la abrumadora demanda que podría recibir, la emisión de Apple sea cercana a los 2,000 millones de euros.

Las previsiones se cumplen, y Apple ha confirmado a la SEC los [planes](#) de lanzar sus primeros bonos denominados en euros, con vencimiento a ocho y doce años.

A pesar de acaparar cerca del 10% de toda la liquidez de las [empresas](#) no financieras de Estados Unidos, según los últimos cálculos de Moody's, Apple vuelve a acudir al mercado de deuda.

Pero esta vez lo hace, por primera vez, con una emisión de bonos denominados en euros, con el objetivo de diversificar sus fuentes de [financiación](#). Los plazos de los títulos que sacará al mercado serán de ocho y 12 años, y para llevar a cabo la operación ha recurrido a los servicios de Goldman Sachs y Deutsche Bank.

Las filtraciones previas cifraban el importe de la emisión de Apple en el entorno de los 1,000 millones de euros. Pero los analistas no descartan que dada la abrumadora demanda que podría recibir, la empresa tecnológica opte por elevar esta cuantía a una cifra próxima a los 2,000 millones de euros.

Los precedentes de Apple en el mercado de deuda, con títulos denominados en dólares, depararon cifras mucho más elevadas. En 2013 colocó 17,000 millones de dólares en la que, entonces, fue la mayor emisión de deuda corporativa de la historia. Más recientemente, el pasado mes de abril, adjudicó otros 12,000 millones de dólares en deuda.